

ArtmeetsH₂

Kunstwettbewerb

Kreative Energie für eine Grüne Zukunft!

Der Klimawandel fordert uns alle heraus – Zeit, dass Kunst eine neue Perspektive auf die Energiewende eröffnet!
Mit dem Kunstwettbewerb *ArtmeetsH₂ – Kreative Energie für eine grüne Zukunft* laden wir Künstler:innen ein, Grünen Wasserstoff als Schlüssel zur nachhaltigen Energiezukunft kreativ in Szene zu setzen. Eure Mission: Macht sichtbar, wie Grüner Wasserstoff unsere Welt verändern kann. Bringt Wissenschaft, Gesellschaft und Kunst in den Dialog – im öffentlichen oder digitalen Raum. Drei ausgewählte Ideen werden mit jeweils 10.000 Euro prämiert, um die Kunstprojekte anschließend umzusetzen.

Zielsetzung:

Die vom Bundesministerium für Bildung und Forschung geförderten Wasserstoff-Leitprojekte möchten im Rahmen des Wissenschaftsjahres 2025 eine gesellschaftliche Auseinandersetzung mit dem Thema Wasserstoff anstoßen – mit und durch Kunst, die bewegt, irritiert oder inspiriert. Gestalte mit Deinem Werk den digitalen oder öffentlichen Raum und mach ihn zum Begegnungsort mit der Vision, die ihr für die Energie der Zukunft habt! Die Kunstwerke können z.B. allgemein den Nutzen und die Wichtigkeit von Grünem Wasserstoff darstellen, und/oder die technologischen Innovationen der Wasserstoff-Leitprojekte hervorheben und/oder die Gedanken, Wünsche und Sorgen der Gesellschaft aufgreifen. Ob Installationen, digitale Arbeiten oder interaktive Konzepte – überrascht uns mit euren Ideen!

Disziplinen:

Wir prämiieren Projekte aus den Bereichen:

- **Bildende Kunst** (Malerei, Bildhauerei, Grafik, Architektur),
- **den Angewandten Künsten** (Kunsthandwerk und Design),
- **Neue Medien & prozessorientierte künstlerische Ausdrucksformen** (wie Concept-Art, Aktionskunst, Happening und Performance),
- **Darstellende Kunst oder interdisziplinäre Kunstformen.**

Interessiert?

Auf www.wasserstoff-leitprojekte.de/kunstwettbewerb kannst du deine Bewerbung einreichen und findest mehr Informationen zu den Teilnahmebedingungen.

